
 
 
Stadt Halle (Saale)        15. März 2021 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 24.02.2021 
Anfrage der Stadträtin Frau Dr. Burkert, SPD-Fraktion im Stadtrat Stadt Halle (Saale) 
zum Flughafen Leipzig/Halle  
TOP: Ö 12.3 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Ist es bekannt, dass Flugkorridore in Richtung Reideburg in vielen Fällen verlassen 
werden und was tut die Stadt Halle (Saale), um die Bürger im Osten und auch in Dölau 
und insgesamt natürlich, vor Fluglärm, gerade in Coronazeiten und vermehrten 
Flugverkehr, zu schützen? 
 
Zur Beantwortung der Anfrage wurde die Deutsche Flugsicherung GmbH angefragt, ob 
entsprechendes Kartenmaterial der An- bzw. Abflugrouten inkl. des Flugerwartungsgebietes 
zur Verfügung gestellt werden kann. Eine Antwort liegt bisher noch nicht vor. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


